

## Reisebericht Slowenien Rad und Wein

Hallo, Herr Szech,

anbei ein Paar Eindrücke von unserer wunderschönen Slowenien Reise.

Als einen der schönsten Höhepunkte dieser Radreise haben wir den Moment in Erinnerung, als nach einem der Tunnel vom Parenzana- Radweg aus der Blick zum Meer frei wurde – sehr beeindruckend.

Aber bis dorthin haben uns die verschiedenen Weinstraßen begeistert – jede hatte ihren eigenen Charm und eigentlich hätten wir überall länger verweilen können. Die Touren und Sehenswürdigkeiten waren sehr gut gewählt – auf jeder Anhöhe oder nach jeder Kurve wurden wir mit herrlichen Ausblicken und immer neuen Eindrücken belohnt.

In den Unterkünften wurden wir stets freundlich und mit ehrlicher Herzenswärme erwartet – man war um unser Wohlbefinden besorgt – einmal waren wir noch nicht richtig von unseren Rädern abgestiegen, da hat man uns sofort mit der Frage begrüßt, ob wir lieber Rot- oder Weißwein mögen∏

Die Weinproben am Abend hatten alle irgendwie ihren eigenen besonderen Reiz – die Weine der Region waren ein Genuss. Aber nicht nur das, sondern auch sehr angenehm die Menschen, welche uns nicht nur ihre Produkte, sondern auch ihre Mentalität und Lebensweise in den einzelnen Regionen und in ihrem Land überhaupt nahe gebracht haben. Wir durften sehr wertvolle Erfahrungen mitnehmen.

Alles in allem war es ein perfekter Urlaub – ob Tourenauswahl, Unterkünfte, Gepäcktransfer bis hin zum Rücktransport mit Rädern zum Ausgangspunkt – bis ins kleinste Detail – es hat echt alles gestimmt.

Vielen Dank für dieses Erlebnis!









Sie können für die . PDF-Erzeugung auch die Browser-eigene Druckfunktion benutzen. Bei Fragen freuen wir uns jederzeit auf Ihren Anruf: 040/896909-0

## **Hinweis:**

Aktuelle Preise haben wir für Sie unter diesem Link zusammengestellt.



